

Jugendarbeit Niederhasli-Niederglatt

Jugendarbeit am Dorffest in Niederglatt

Freudig erwarteten fünf motivierte Jugendliche und das Team der Jugendarbeit den ersten Abend des Dorffestes in Niederglatt. Eine Disco, eine Bar mit feinen alkoholfreien Drinks und eine coole Lounge zum Verweilen standen im Singsaal des Schulhauses Eichi auf dem Programm. Ein Monat vor Beginn des Dorffestes planten wir den Anlass. Die Jugendlichen konnten ihre Ideen, Wünsche und Anregungen einbringen. Top motiviert und voller Elan ging es an die Umsetzung.

Die Disco am Freitagabend brachte viele Jugendliche Besucher. Die idyllische Atmosphäre zog auch ein paar neugierige Blicke von Erwachsenen an. Es herrschte eine friedliche aber lebendige Stimmung, die Besucher quatschten, genossen die feinen Drinks an der Bar und einige Besucher tanzten zur Musik des DJs.

Am Samstagmorgen ging es weiter. Wir wurden von der Okaj (Kinder- und Jugendförderung Kanton Zürich) unterstützt, welche im Rahmen ihres 90-jährigen Jubiläums mit der Kampagne „Kinder und Jugendförderung wirkt“, die Geschichte und Wichtigkeit der Jugendarbeit anhand einer Werbetour aufzeigten und daher bei uns Halt machten. Auch die Interessensgemeinschaft Jugend (IGJN) war tatkräftig mit dabei und sorgte mit der Betreuung der Hebebühne für mächtig Aufsehen.

Am Samstagnachmittag stand der Auftritt von Roberto (Zumba) und Angelo (HipHop-Poping) der Tanzschule Meet2dance in Rümlang auf dem Programm. Leider konnten wir bei wunderschönem Herbstwetter nicht sehr viele Besucher in den Singsaal locken, trotzdem gab es eine kleine Runde mit coolen Moves. Schlag auf Schlag ging es weiter, es folgte die absolut super coole Talentshow, bei welcher sich 10 Talente, dem sehr gut besuchten Singsaal und der berühmtesetzten Jury, zur Schau stellten. Die Bühne wurde gerockt und im Saal herrschte eine bombastische Stimmung. Mit den Tanzauftritten von der Mädchengruppe Roundabout, geleitet von der Jugendarbeiterin der reformierten Kirche und der ASC Dance Academy von Niederglatt, wurde der Abend gekrönt. Vielen herzlichen Dank an euch alle.

Am Samstagabend wurde das Dorffest durch einen weiteren gelungenen, Disco-Bar-Lounge-Abend abgerundet.

Wir schauen zurück auf ein unvergessliches Dorffest mit vielen tollen Begegnungen, Eindrücken und Erfahrungen. Ein riesen Dank geht an all die Jugendlichen, welche freiwillig den Freitagabend und den ganzen Samstag gearbeitet haben, um ein solch cooles Angebot für die gesamte Jugend zu gestalten.

Für die Jugendarbeit Niederhasli / Niederglatt
Lukas Wunderli und Laura Lerchmüller